

ピアラ

ファンド事業を行う子会社を設立  
リモート接客の活性化に新サービスも

ヘルス＆ビューティケア領域に特化したマーケティング支援サービスを展開するピアラはこのほど、中小EC事業者を対象にファンド事業を行うピアラベンチャーズを子会社として設立した。同社は昨夏、SBI Fi nTech Solutions社と業務提携を結び、EC企業の将来債権を買い取りマーケティング投資の最適化を支援するサービスも開始している。キャッシュフローが最優先されるEC企業

に対し、資金面の支援サービスを手厚くしている。ピアラは、新規顧客獲得からリピート増大までをKPI保証サービスで提供し、これまで800社以上のマーケティングを支援している。

一方、地方企業などには、地元の地産素材を生かし、すぐれた商品を持ちながら、日の目を浴びていない企業が多く存在する。

ピアラベンチャーズではそのような成長見込みのある中小企業を投資対

象に、広告費などの資金を調達し、戦略的に適切なマーケティング投資を行うことで成長を後押ししていく。

マーケティング支援では、蓄積してきたノウハウやデータを基に、既に幅広くEC事業の支援を行った。また、専門性の高いパートナー企業を増やしてサービスの質をさらに高めていく考えだ。

資金支援に関しては、投資家として地元企業に精通する地銀やM&Aを検討する大手企業なども

のリモート接客を融合した「リモートせっきゃくん」(写真)の実証実験をスタートする。

売場にタッチパネルを置く店舗が増えているが、顧客の利用率が上がらないといった悩みを抱える。「リモートせっきゃくん」は、呼び込み用動画を複数パターンで検証しながら、タッチパネルの利用頻度を上げていく。

また、半自動接客は、マーケティング支援で蓄積したデータをもとに、

想定しているという。

客のニーズを想定したシ

さらに同社は、コロナ禍で注目されるリモート接客の支援サービスとして、半自動接客と販売員のリモート接客を融合した「リモートせっきやく」（写真）の実証実験を行った。ナリオを組み込み、販促支援を行う。リアル店舗向けのサービスとして立ち上げたが、「ECにも導入できるサービスに位置づけて検証を進めていた（同社）という。



特集